Visite du Roi chez des associations créant des logements sociaux à Bruxelles

Une réunion de travail, organisée à la demande du Roi, s'est déroulé jeudi matin à Bruxelles entre le souverain et plusieurs associations actives dans la création de logements sociaux à Bruxelles. On compte actuellement 38.000 logements de ce type dans la capitale.

Cinq organismes actifs dans la création de logements à finalité sociale ont reçu, jeudi matin, le Roi pour l'informer sur les problèmes de logement que rencontrent les personnes à faible revenu. Ont également été évoqué les difficultés rencontrées par ces organismes dans leur travail. Les logements sociaux seraient en effet insuffisants. Il en manquerait 30.000 pour faire face aux besoins alors que 15.000 sont actuellement inoccupés.

"Renovassistance" a rénové depuis 20 ans près de 100 logements dans la Région de Bruxelles-Capitale. Les candidats locataires ne peuvent disposer d'un revenu annuel supérieur à 80% du montant admis dans le secteur du logement social. Les ressources de l'association proviennent de dons, de subisdes et d'emprunts privés à long terme, remboursés par les loyers. Ces emprunts ne bénéficient pas d'intérêts.

Egalement présente ce jeudi, la fondation d'utilité publique "Pro Renovassistance" a été créée en 2009 pour pérenniser l'action de l'association.

Le Roi a également pu rencontrer les responsables de l'agence immobilière sociale "Un logement pour tous", et ceux de la fondation privée "Habitat et Humanisme" ainsi que "Livingstones", société coopérative qui acquiert des biens sur le marché privé bruxellois.